

ECOLE Infos...



Ecole Publique - FEGREAC

N° 284

16 décembre 2025



Passage du Père Noël

Le Père Noël a bien prévu de passer à l'école le vendredi 19 décembre. Nous en profitons pour remercier les parents d'élèves sans qui le passage du Père Noël ne serait pas possible. Nous les remercions également car c'est grâce à eux que la hotte sera remplie de cadeaux !

Nous remercions aussi la municipalité de Fégréac. Comme chaque année, elle a fait installer 2 sapins que les élèves ont eu beaucoup de plaisir à décorer et admirer. Nous la remercions également car c'est elle qui offrira le goûter aux enfants.

Ça nous promet une très belle dernière journée de classe !



Ateliers de prévention

Pour favoriser le bien-être des élèves à l'école, l'équipe pédagogique a de nouveau souhaité réunir et mélanger les 4 classes de l'école élémentaire le mardi après-midi 16 décembre. L'objectif de ce moment est toujours de renforcer les compétences psycho-sociales (C.P.S) des élèves, dont on sait qu'elles sont le meilleur moyen de lutter contre le harcèlement et l'intimidation scolaire.

Lors de ces ateliers, les élèves partagent des jeux coopératifs (dans lesquels les enfants doivent s'aider et se soutenir pour réussir) ainsi qu'une activité visant à permettre aux élèves de développer une des 10 CPS identifiées : cette fois, c'est la compétence « savoir communiquer efficacement » qui avait été ciblée.

Les élèves sont ensuite invités à réagir et à exprimer ce qu'ils ont partagé et ainsi percevoir l'intérêt de ce genre d'activités. Ces ateliers seront reconduits lors de la période 3 et le thème de la prochaine rencontre sera « l'égalité filles / garçons ».



Marché de Noël

Grâce à la mobilisation de tou.te.s (le samedi après-midi et toute la journée du dimanche pour installer, accueillir, servir, renseigner et enfin tout ranger), le marché organisé par l'APE le dimanche 14 décembre a été encore une très belle réussite ! Il y avait une cinquantaine d'exposants, de très nombreux visiteurs, un stand tenu par l'APE (proposant boissons et restauration) pris d'assaut, de nombreuses animations très appréciées, une salle joliment décorée et une ambiance qui rappelait, à celles et ceux ayant raté l'info, que Noël était maintenant tout proche !

Le succès était donc au rendez-vous de cette première édition à la salle de sports ! Les bénéfices réalisés par l'APE vont permettre à l'association de proposer de nouvelles animations et de financer les projets de l'école.

Toute l'équipe de l'école remercie donc chaleureusement les parents qui donnent de leur temps pour nous permettre de proposer aux élèves des projets que nous ne pourrions mener sans ce soutien financier !

Ce marché de Noël a aussi été l'occasion pour les élèves de Fanny et Julien de tenir un stand proposant de très jolies décos de Noël (préparées en classe avec l'intervention de certains parents !) et d'organiser le tirage au sort de la tombola, un moment tant attendu !

Ces 2 actions, portées par Fanny et Julien mais également par les élèves (qui ont vendu les billets, préparé les décos, tenu le stand en se relayant tout le dimanche) et par les parents (notamment dans la recherche des lots), ont permis de réaliser un bénéfice de plus de 2200€. Cet argent permettra de financer une partie de leur voyage scolaire et ainsi réduire le coût pour chaque famille ! Un grand BRAVO à tou.te.s !!

Photos de classe



Le photographe viendra à l'école le vendredi 23 janvier. Vous recevrez une autorisation parentale à compléter et signer pour que votre enfant soit pris en photo. Ce document vous sera distribué à la rentrée !



La journée au musée

Le jeudi 18 décembre, les élèves de la classe de CP/CE1 iront passer la journée à Nantes avec leurs correspondant.e.s. Le car partira de Guémené et fera un arrêt à Fégréac. Nous voyagerons donc tous ensemble. A partir de 10h30, nous profiterons d'une visite-atelier au musée DOBREE, qui vient de rouvrir après de nombreuses années de travaux. Ensuite, nous pique-niquerons dans le jardin du musée (si la météo le permet) : sinon, le musée nous met à disposition une salle pour que nous soyons à l'abri et au chaud. Ensuite, nous ferons une promenade dans la ville, afin de découvrir le milieu urbain pour rejoindre le jardin des plantes.

Ensuite, ce sera déjà l'heure du retour en car vers Fégréac !

Ça nous promet encore une belle journée.

Pour rappel, l'intégralité du coût de cette journée (80€ d'entrées au musée et 225€ pour le transport) est pris en charge par le compte OCCE de l'école alimenté par la municipalité et l'APE !



BONNES FETES DE FIN D'ANNEE à toutes et tous !

On se retrouve le lundi 5 janvier.